



明新館通信



イメージキャラクター
「めいのすけ」

平成28年度
第5号(通巻110号)
山形県立上山明新館高等学校
山形県上市市仙石650番地
TEL 023(672)1700
平成28年9月30日(金)発行

日日新 又日新 (日日新たに又日に新たなれ)

<行事予定>

<10月>

- 1日(土) サークアップ運動
(~10/10)
- 2日(日)
- 3日(月) 中間テスト1日目
- 4日(火) 中間テスト2日目
- 5日(水) 中間テスト3日目
- 6日(木)
- 7日(金) 英語検定③
3年試験・受験
- 8日(土) 県高校新人大会
3年試験・受験
- 9日(日) 県高校新人大会
- 10日(月) 体育の日
- 11日(火) 各種委員会①(纏)
薬物防犯講話
水曜日の時間割
- 12日(水) 演劇教室
- 13日(木) 各種委員会②(纏)
- 14日(金) 県高総文祭(最北)
~10/16)
- 15日(土) 中学生体験入学
- 16日(日)
- 17日(月) 代休(10/15分)
- 18日(火) 専門学科イカソップ
(~10/20)
- 19日(水) 献血(午前)
分掌課会
- 20日(木) 適応指導委員会⑤
月曜日の時間割
SC⑬
- 21日(金) レスリングIHハル
ル絵(上市市会場、
~10/23)
- 22日(土) バスケ大会練習
- 23日(日) バスケ大会練習
- 24日(月) 課長主任会
- 25日(火) 1年進路ガイダンス
職員会議
- 26日(水)
- 27日(木) SC⑭
- 28日(金) 2年外部模試
- 29日(土) 春の高校バレー県選
1・2年外部模試
- 30日(日) 春の高校バレー県選

この夏を忘れない！！

れいめいさい 麗明祭(学校祭)で 魅 せた！パワーと創意！！

テーマ：○○のいいなりになんてならない ~これが俺たちのやり方だああ！！~

8月26日(金)と27日(土)に、本校の学校祭「麗明祭(れいめいさい)」が行われました(26日ステージ発表、27日一般公開)。今年のテーマは、「○○のいいなりになんてならない ~これが俺たちのやり方だああ！！」。自分たちで考え、自分たちで動き、自分たちで作り上げよう、という、気概にあふれたテーマです。このテーマの通りに、明新生が、パワーと創意を存分に発揮し、はじけとんだ二日間でした。



ステージ発表 演劇部 先生も出演
ストーリーは2日目の発表に続いた(26日)



3年生ダンスコンテスト 1組(向かって左)と5組(同右)が同点優勝!
パワーあふれるハイレベルな競い合い!!(26日)



3年6組 手作りキャンドルによる
「REIMEISAI」への点火(26日)



1年生各組による「創作かじ」の制作・展示から(27日)



2年生 クラスごと 創意あふ
1組「貞子(向かって左)は 後日「全室かじ祭り」で審査員報賞を受
れる企画(27日)



3年生 各クラス 出店が大繁盛 大忙しの一日に 焼き鳥、焼きそば、
フランクフルト、たこ焼き、ジャージャー麺、唐揚げ、チュロス...



エンディング 敦賀新長 公平優衣さんの機織り(27日)



垂れ幕に「麗明祭 祝 大成功」の文字(27日)

村山地区高校新人大会の主な結果

9月10日(土)、11日(日)を中心に、村山地区高等学校新人大会が行われました。以下は、県大会出場を果たした、部・個人の主な結果です(バレーボール部とバスケットボール部の地区大会は、11月に行われます)。

- 【女子ソフトボール部】第2位 県大会出場 【男子ハンドボール部】第3位 県大会出場 【女子ハンドボール部】第3位 県大会出場
- 【新体操部】女子団体第3位 女子個人総合第2位(跳馬、平均台各第2位、段違い平行棒、ゆか各第3位) 土田星李(2年)
- 【男子ソフトテニス部】個人4ペア 県大会出場 【女子ソフトテニス部】団体第3位 県大会出場 個人4ペア県大会出場
- 【卓球部】男子シングルス2名 県大会出場 【弓道部】男子個人1名 県大会出場
- 【陸上競技部】女子5000m競歩第2位 森逢香(2年)、同第3位 清水ななみ(1年) 女子棒高跳び第3位 片桐結花(1年)
- 【レスリング部】男子団体第3位 個人120Kg級第1位 山川凌平(1年) 74kg級第2位 奥山東生(2年)
60Kg級第3位 渡部温生(1年) 【校外活動・水泳】男子400m個人メドレー第2位・200m個人メドレー第3位 志田開(1年)

ようこそ 上山市へ わたしたちの学校へ

ドナウエッセンゲン市学生訪問団来校

8月2日（火）に、ドイツのドナウエッセンゲン市から学生訪問団8人（15歳～17歳の女子学生7人、引率の先生1人）が本校を訪れ、本校生と交流をもちました。同市は、上山市の海外友好都市であり、1年おきに、交互に、相手の市を訪問しています。

午前中は、生徒会の生徒の案内で、弓道部、邦楽部、茶道部の部活動を見学。見るだけでなく、弓道部では弓をさわり、邦楽部では琴での「さくらさくら」の演奏に挑戦、茶道部ではお茶会に参加しました。

お昼は、食料生産科の先生方の指導とサポートのもと、「うどんづくり」を体験、自分たちが作ったうどんを、昼食にしました。

午後は、本校の学習センターで、本校生徒会の生徒たちと、お互いに、自分たちの学校生活の様子や特色ある文化を紹介（プレゼンテーション）し、質問や感想等を交換し、交流を深めました。

生徒会の生徒による挨拶や進行を含めて、交流は、一通り英語で行われ、そのことが、交流をいっそう深め、お互いの距離を近くすることに役立っていたようです。

午後の交流会のあとは、メールアドレスを交換したり、後日カラオケに行く約束をしたりする姿が見られました。



健闘！！ 女子バレーボール部

天皇杯・皇后杯東北ラウンド 1回戦福島大学に勝利

女子バレーボール部は、9月3日に福島市立信夫中学校体育館で、天皇杯・皇后杯全日本バレーボール選手権大会東北ブロックラウンドを戦いました。1回戦は、福島大学と対戦。第1セット26-24、第2セット25-22と、大学生を相手に、接戦を制して、勝利。2回戦は、仙台ベルフィーユと対戦。第1セット19-25、第2セット11-25と敗れました。大学生やV・チャレンジリーグに所属するクラブチームを相手にした健闘は、今後に向けて、得るものが大きかったと思われます。

農業クラブ東北大会 プロジェクト発表会

山形県代表として本校から3チームが出場

日本学校農業クラブ東北連盟大会が、8月25日（木）、26日（金）の両日、花巻市文化会館で開かれ、本校から3チームが県代表として出場し、自分たちのプロジェクト研究について発表しました。残念ながら全国大会出場はかないませんでした。が、内容、表現ともに、今後につながる発表となりました。

「山形県産イチゴ サマーティアラの端境期出荷と規格外果実の利用」
半田桃香 遠藤拓光 今野海斗 丹野慎也 大場麻未 高橋結菜

「明新館SMILEプロジェクト～上山の農業資源を活かしたヒューマンサービス」 山村祥子 山川悠衣 鈴木花菜

「上山特産紅柿の渋戻り抑制処理の確立」 高内凛奈 岡崎楓 鈴木雅子 関帆乃加 友寄優生 大泉紗雪 本間朝香

快挙！

東南村山地区英語弁論大会

祝 第1位 奥山 友里(2年)
第2位 菊地 真由(2年)

9月8日（木）に遊学館で行われた、東南村山地区の中学・高校英語弁論大会において、本校2年生の奥山友里さんと菊地真由さんが、高校の部で、それぞれ、第1位、第2位となりました。心から、快挙を称えたいと思います。それぞれのスピーチのタイトルは、次の通りです。

奥山友里さん 「More Than Words」
菊地真由さん 「The Way for Us to Change the World」